

Fecha: 04-06-2025
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Hospital Clínico desplegó exitosa ronda de cirugías pediátricas para malformaciones craneofaciales

Pág. : 7
 Cm2: 313,5
 VPE: \$ 409.770

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



El equipo de cirujanos que participó de las intervenciones pediátricas.

Cirujano de Barcelona impartirá curso especializado en el marco de la iniciativa
Hospital Clínico desplegó exitosa ronda de cirugías pediátricas para malformaciones craneofaciales

El Hospital Clínico de Magallanes (HCM) marcó un hito en la región al llevar a cabo su primera ronda de cirugía pediátrica para malformaciones craneofaciales, una iniciativa pionera que permitió intervenir a pacientes con condiciones congénitas complejas. El equipo, liderado por la doctora Nicole Roldán García, cirujana pediátrica del HCM, realizó procedimientos de alta complejidad como hendidura cervical media, microtia, nevus gigante, macrostomía y reconstrucciones postquemaduras.

Roldán destacó que esta ronda quirúrgica es el resultado de meses de planificación y trabajo en equipo. "Estas intervenciones son el resultado de una planificación de varios meses, en la que hemos trabajado como equipo con la intención de entregar una respuesta especializada y oportuna a nuestros pacientes. Esta ronda es sólo el comienzo de un camino que esperamos seguir fortaleciendo en

» El equipo, liderado por la doctora Nicole Roldán García, cirujana pediátrica del Hospital Clínico, realizó procedimientos de alta complejidad como hendidura cervical media, microtia, nevus gigante, macrostomía y reconstrucciones postquemaduras

beneficio de la infancia en nuestra región", planteó.

Como parte de esta iniciativa, hoy miércoles se realizará el primer curso de cirugía plástica pediátrica en el auditorio Dr. Carlos Balse, a partir de las 8 horas. El evento contará con la participación del Dr. Francisco Parri, cirujano plástico infantil del Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona y presidente de la Fundación Fes, quien expondrá sobre el tratamiento de malformaciones craneofaciales complejas y anquilosis, además de presentar casos clínicos reales.

El doctor Parri expresó su entusiasmo por la colaboración, señalando que se trata de una colaboración "que busca fortalecer el trabajo

que ya se hace en Magallanes y que demuestra que con voluntad y trabajo conjunto se pueda entregar cirugía reconstructiva infantil de alto nivel".

La jornada busca fomentar la formación continua, establecer redes de colaboración internacional y posicionar al HCM como referente en cirugía pediátrica compleja en el extremo sur de Chile.

La Fundación Fes, creada por Parri, brinda cirugía reconstructiva gratuita a niños con malformaciones faciales en países en desarrollo y ofrece becas de formación para profesionales de la salud en Barcelona, promoviendo la equidad en el acceso a atención quirúrgica especializada. **LPA**